

SOCIEDAD

Un sacerdote casado no puede dar Religión

Estrasburgo avala la decisión de despedir a un cura tras conocerse que tenía familia **PÁGINA 34**



CULTURA

Braque, el 'otro' padre del cubismo

El Guggenheim de Bilbao abre la mayor retrospectiva del artista en España **PÁGINA 35**



300 años de historia de la Academia

García de la Concha recorre en un libro la vida de la RAE desde su fundación **PÁGINA 36**



El Gobierno prepara el completo blindaje legal del rey Juan Carlos

El Monarca no acudirá a la proclamación de Felipe VI en el Congreso

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

El Gobierno planea dar al rey Juan Carlos una protección jurídica máxima y única después de

que abdique y pierda su inviolabilidad. En virtud de ese aforamiento extraordinario, cualquier denuncia en su contra, tanto por la vía civil como por la penal, se instruiría en el Tribunal Supremo,

sin segundas instancias. La Casa del Rey reveló ayer además que don Juan Carlos no acudirá a la proclamación de su hijo como monarca en el Congreso el 19 de junio, un día después de su abdicación,

pues quiere darle a Felipe VI "el máximo protagonismo". Tampoco estarán en la ceremonia la infanta Cristina y su marido, Iñaki Urdangarín, imputados ambos en el caso Nóos. **PÁGINAS 10 Y 11**

El empuje de las milicias islamistas deja a Irak al borde de la desintegración

EE UU sopesa lanzar ataques aéreos para frenar a los yihadistas

Milicias kurdas tomaron ayer el control de Kirkuk, en el norte de Irak, ante la desbandada de los soldados. El país queda así al borde de la fractura, con los kurdos en rebeldía en el norte y los yihadistas suníes del Estado Islámico avanzando hacia Bagdad por el oeste. El presidente de EE UU, Barack Obama, señaló que sopesa intervenir con ataques aéreos (por medio de drones o aviones de guerra) para ayudar al Gobierno iraquí de Nuri al Maliki. **PÁGINAS 2 A 4**

Un cambio de criterio de la UE elevará el PIB de España un 4,5%

El producto interior bruto (PIB) de España crecerá hasta un 4,5% a partir de septiembre, cuando el Instituto Nacional de Estadística (INE) acabe de recalcular la cifra con la nueva metodología impuesta por Bruselas. La revisión incluirá el impacto del negocio de la prostitución y de las drogas en la economía. El INE no ha detallado el efecto concreto de estas actividades ilegales. **PÁGINA 23**



ALEJANDRO RUESGA



La gran fiesta del fútbol mundial echa a rodar

Alrededor de un gigantesco balón luminoso, plantado en el Arena de São Paulo, la ceremonia inaugural del Mundial 2014 concentró ayer los principales elementos

que sustentan la identidad de Brasil: la naturaleza, la diversidad de razas y culturas, la música, la alegría de vivir y, por encima de todo, el fútbol. Hoy, todas las

miradas se dirigirán hacia España, liderada por Vicente Del Bosque (en la imagen entrenando con sus jugadores), que debutará ante Holanda. **PÁGINA 46 A 57**

La verdadera historia del terrorismo de ETA

El Ejecutivo vasco encarga un relato unificador de los últimos 50 años

LUIS R. AIZPEOLEA, Madrid

El Gobierno vasco ha encargado a un grupo de historiadores de la Universidad del País Vasco la elaboración de un dictamen sobre los últimos 50 años de la vida en Euskadi, marcados por el terrorismo etarra, dentro de un conjunto de iniciativas para crear el Institu-

to de la Memoria. "Ha habido un totalitarismo de ETA que ha querido imponerse a la sociedad", dice Antonio Rivera, uno de los historiadores que elaboran el informe. "Tenemos que dar una respuesta para las generaciones futuras al interrogante de por qué pudo pasarnos en los setenta y ochenta lo que nos pasó". **PÁGINA 16**

Prepárate para un VERANO ÉPICO
solo en RIU
Vuelo + 7 noches de Hotel GRAN CANARIA Riu Don Miguel *** por 367€
LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

El PSC quiere un congreso rápido y continuista para suceder a Pere Navarro

La dirección del Partit del Socialistes de Catalunya renovará su cúpula con un congreso expreso que facilite un cambio de líderes sin alterar las bases ideológicas. Los militantes votarán previamente a un primer secretario que suceda a Pere Navarro, quien presentó su dimisión el miércoles acorralado por el auge del soberanismo. **PÁGINA 12**